



Libellen als Symbol für den Neubeginn

Bunte Vielfalt: „Wasser, Wassser, Wasssser“ ist der Name der aktuellen, noch bis zum 30. August laufenden Sonderausstellung in der Schaddelmühle. Künstlerinnen und Künstler, die zum Teil in der Region verwurzelt sind, haben dafür Objekte, Plastiken und Malerei zur Verfügung gestellt. Vertreten ist unter anderem Franziska M.

Köllner (Foto) mit Keramikobjekten mit Libellenmuster. Die geflügelten Insekten waren der Leipziger Keramikerin während ihres auf die Katastrophe folgenden Hilfseinsatzes im Grimmaer Ortsteil aufgefallen und symbolisieren für sie den Neubeginn in der Schaddelmühle.
Foto: Roger Dietze